

BAB IX

REKOMENDASI

Berdasarkan hasil analisis industri yang dilakukan oleh penulis, bisnis di bidang jasa dokumentasi pernikahan ini masih memiliki peluang yang baik dan memberikan keuntungan dalam jangka panjang. Dengan adanya inovasi – inovasi yang dilakukan dalam teknologi informasi berupa munculnya berbagai media sosial maupun perangkat lainnya yang meningkatkan promosi dari dunia dokumentasi pernikahan yang diiringi dengan adanya peningkatan kondisi ekonomi khususnya dalam hal peningkatan pendapatan dan peningkatan kelas menengah yang membuat naiknya daya beli secara langsung, membuat kegiatan dokumentasi pernikahan menjadi hal yang biasa dan menjadi salah satu prioritas utama dalam melaksanakan pernikahan.

Setelah melakukan studi kelayakan bisnis, *Mrz production* merupakan sebuah bisnis jasa dokumentasi pernikahan yang menawarkan gabungan konsep pelayanan *online* yang cepat dan canggih dengan pelayanan konvensional yang memberikan kenyamanan dan keamanan bagi konsumen. Kedua konsep tersebut didukung dengan tim pemasaran yang menguasai *search engine optimization* sehingga mampu meluaskan bisnis dengan lebih cepat dan memiliki dasar bisnis yang lebih kuat.

Dengan hasil perhitungan kelayakan investasi menunjukkan bahwa perusahaan layak untuk dijalankan karena nilai *Net Present Value (NPV)* positif selama 5 tahun sebesar Rp 2.377.393.670,-. Hasil perhitungan NPV positif ini menunjukkan hasil investasi lebih besar dari tingkat pengembalian yang diminta. Penilaian investasi perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dilakukan dengan menghitung *Profitability Index (PI)* yaitu sebesar 3,19 dengan kesimpulan layak dijalankan karena nilainya lebih dari satu ($PI > 1$) dan hasil analisis *Internal Rate of Return (IRR)* sebesar 56% lebih dari 16,55% yang





berdasarkan Bank Indonesia *rate* sebesar 7,5% ditambah dengan *Equity Risk Premium* sebesar 9,05%. Bsnis ini juga diperkirakan mampu memperoleh investasi awalnya kembali dalam kurun waktu 1 tahun 9 bulan.

Mrz production menghasilkan perhitungan analisa kelayakan bisnis yang di nyatakan layak. Penulis berharap bisnis ini dapat di kembangkan dengan cara membuka kantor cabang dan memperluas bisnis dengan mengembangkan bisnis lain yang terkait dengan dokumentasi pernikahan, sehingga mampu mencapai visi yang diinginkan oleh *Mrz production* menjadi pemimpin pasar usaha dokumentasi pernikahan di Jakarta dengan produk produk dengan kualitas tinggi dan kreativitas yang tinggi serta mengedepankan kepuasan bagi para pasangan agar pernikahan mereka terekam abadi.

1. Dilarang menyalin sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.